
Villa Oney  - Martinique - Vauclin

A partir de 284.28 € / nuit - 3 chambre(s) - 3 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Localisation :

Nichée sur la côte Atlantique dans le quartier de Petite Grenade, la Villa Oney est à seulement 10 minutes en voiture du
centre-ville du Vauclin. Cette maison de vacances sécurisée à Martinique peut accueillir jusqu'à 6 personnes. Avec un
parking pouvant accueillir jusqu'à 3 voitures, les invités sont plongés dans un environnement de sérénité. En raison de
l'accès rocheux sur 800 mètres (de Château Paille à Petite Grenade), nous recommandons un véhicule de type SUV.


Description :

Dès l'entrée, vous serez accueilli par un espace de vie spacieux et baigné de lumière qui s'ouvre sur une cuisine
entièrement équipée, dotée de commodités modernes, dont une machine Nespresso et un lave-vaisselle. Un cellier
supplémentaire avec un autre réfrigérateur-congélateur et une machine à laver offre un confort supplémentaire.


Le rez-de-chaussée propose deux grandes chambres climatisées, chacune avec sa propre salle de bain. La suite parentale
à l'étage se vante d'un balcon majestueux offrant une vue sur la mer et d'un lit de 180 cm. Ce niveau offre également une
mezzanine climatisée avec un coin détente et une télévision, ainsi qu'une salle de bain supplémentaire. La Villa Oney marie
harmonieusement le décor antique et contemporain, créant une ambiance luxueuse et discrète.


À l'extérieur, la détente vous appelle. Que ce soit en se prélassant près de la piscine traitée au sel de 4x4m, en prenant un
bain de soleil, en se balançant dans les hamacs ou en dégustant un déjeuner au barbecue, vous êtes entouré de 3000m² de
terrain verdoyant.


Attractions à proximité :

Les amateurs de kitesurf apprécieront la proximité (moins de 15 minutes) de la renommée Pointe Faula. Des cours et
locations d'équipements de sports nautiques y sont proposés. Le marché du Vauclin offre poissons frais et produits locaux,
parfaits pour des repas cuisinés à la maison. Les randonneurs peuvent facilement accéder au départ du sentier "Trou
cochon", situé à quelques pas de la Villa Oney, pour explorer les mangroves côtières et la flore et faune locales de
Martinique.




Pour ceux en quête d'une expérience authentique en Martinique alliée à un confort haut de gamme, la Villa Oney est la
promesse d'un séjour paradisiaque. Réservez maintenant et plongez-vous dans le paradis !

Location:

Perched on the Atlantic coast in the Petite Grenade neighborhood, Villa Oney offers easy access to Le Vauclin town center
within a 10-minute drive. This securely gated vacation home in Martinique accommodates up to 6 guests. With ample
parking for up to 3 cars, guests are welcomed into an environment that exudes serenity. Due to the rocky 800m approach
(from Château Paille to Petite Grenade), we recommend an SUV-type vehicle.


Description:

Upon entry, you're greeted with a sun-drenched, spacious living area that flows into a fully-equipped kitchen, boasting
modern amenities including a Nespresso machine and dishwasher. Additional comfort is provided by a utility room with an
extra refrigerator-freezer and washing machine.


The main floor hosts two sizable air-conditioned bedrooms, each featuring a private bathroom. The master suite upstairs
boasts a majestic sea-view balcony and a 180cm bed. This level also offers an air-conditioned mezzanine relaxation area
with a TV and an extra bathroom. Throughout Villa Oney, a harmonious blend of antique and contemporary décor creates an
ambiance of understated luxury.


Outside, relaxation beckons. Whether lounging by the salt-treated 4x4m pool, sunbathing, swaying in hammocks, or feasting
on a barbecue lunch, you're surrounded by 3000m² of verdant grounds.


Nearby Attractions:

Kitesurfing enthusiasts will appreciate the proximity (under 15 minutes) to the renowned Pointe Faula. There, watersport
lessons and equipment rentals await. Le Vauclin's town market offers fresh fish and local produce, perfect for home-cooked
meals. Hikers can easily access the "Trou cochon" trailhead, located just steps from Villa Oney, to explore Martinique's
coastal mangroves and native flora and fauna.



Caractéristiques / Features

 200 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  3 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue au gaz  Bouilloire  Climatisation  Douche extérieure

 Fer à repasser  Four  Grille pain  Jardin

 Lave Vaisselle  Linge de maison  Lit bébé  Machine à laver

 Machine expresso  Micro-ondes  Parking  Piscine  Sèche cheveux  Serviettes  TV  Wifi  Vue mer  Chaises longues  Mobilier extérieur  Parking gratuit sur place  Table à manger  Verres à vin



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


